

Noviembre, 1998

**EL HOTEL MELIÁ SIERRA NEVADA REABRE SUS PUERTAS EL PRÓXIMO 4 DE DICIEMBRE TRAS UNA RENOVACIÓN DE 350 MILLONES DE PESETAS**

---

**Para celebrar su reapertura, el hotel lanza una tarifa especial desde 7.360 pesetas por persona y día en régimen de media pensión**

El Hotel Meliá Sierra Nevada, situado en el corazón de esta estación de esquí granadina y correspondiente a una categoría de cuatro estrellas, reabrirá sus puertas el próximo día 4 de diciembre tras realizar una renovación de sus instalaciones valorada en 350 millones de pesetas. Esta reforma, que se ha llevado a cabo en los últimos siete meses, ha afianzado al Meliá Sierra Nevada como el mejor hotel de la estación de esquí.

De todas las reformas del Meliá Sierra Nevada es destacable la ampliación de algunas de sus 221 habitaciones, que pasarán a llamarse "habitaciones superiores". Por otra parte, el hotel ha cambiado las literas de sus 50 habitaciones cuádruples por dos camas individuales y un sofá cama de dos cuerpos. Asimismo, las 221 estancias, entre las que se encuentran cuatro suites, cuentan con nuevo mobiliario, decoración y sistema de detección de incendios según la nueva normativa de la Unión Europea.

Respecto a las zonas nobles del hotel, es destacable la ampliación y el cambio de mobiliario del restaurante principal "La Veleta" y el cambio de la moqueta de la escalera principal que conduce a las habitaciones. Gracias a la remodelación llevada a cabo en todas las zonas de uso común como la fachada, el hall, los salones, las instalaciones deportivas, el restaurante, el bar y pasillos, el Meliá Sierra Nevada ofrece un ambiente y colorido mucho más cálido y confortable.

Todas las reformas que ha llevado a cabo el Meliá Sierra Nevada han aumentado la calidad de sus instalaciones y servicios, atendiendo a las expectativas de su clientela, cada vez más exigente. Asimismo, el nuevo aspecto plenamente alpino que ofrece el hotel, tanto en su fachada como en todo su interior, responde a la nueva filosofía que el Ayuntamiento de Monachil está aplicando en todos los servicios, instalaciones y establecimientos de la estación de Sierra Nevada.

---

## **TARIFAS EXCELENTES PARA DISFRUTAR DE LA NIEVE**

Para celebrar su reapertura, el Hotel Meliá Sierra Nevada cuenta con unas tarifas especiales para aquellas parejas y familias que quieran disfrutar de la nieve y el esquí. Esta opción deportiva se complementa con la oferta de ocio del hotel como discoteca, piano-bar, billares, juegos recreativos, galería comercial y peluquería. Así, y a partir del próximo **4 de diciembre**, se puede disfrutar del alojamiento y régimen de media pensión a partir de 11.375 pesetas por persona y día en una habitación doble y desde 9.575 en una habitación cuádruple.

Del **8 al 12 de diciembre**, las mismas condiciones pueden disfrutarse desde 7.360 pesetas por persona y día en habitación doble y 5.950 en una cuádruple. (Toda la información relativa al Meliá Sierra Nevada puede consultarse en su agencia de viajes habitual o llamando al sistema de reservas propio de Sol Meliá - SolRes-902-14.44.44)

En la actualidad, la compañía hotelera Sol Meliá gestiona tres establecimientos en Sierra Nevada: el Meliá Sierra Nevada, el Meliá Rumaykiyya y el Meliá Sol y Nieve, ofreciendo un total de 455 habitaciones (de dos a seis personas).